

# Große Vorfreude auf die neue Saison

## Landesligist Blau-Weiß Mintard gut gerüstet



Mit dem Abbruch der Saison 2020/2021 Ende April gingen die Planungen für die neue Spielzeit beim Landesligisten Blau-Weiß Mintard bereits in die Endphase. Der am Ende Zweitplatzierte der spannenden Gruppe 3 nutzte die spielfreie Zeit und hat die Strukturen in dem seit einem Jahr laufenden Prozess weiter verfeinert. In der Ruhraue blickt man voller Vorfreude auf den Start.

### Spielfreie Zeit gut genutzt

„Von uns aus kann es losgehen“, sagt Mintards sportlicher Leiter Marco Guglielmi: „Wir haben einen guten Kader zusammen und konnten einige wichtige Planstellen neu besetzen.“ Wie zum Beispiel ein neues Trainerteam. Guglielmi: „Fabio Audia hatte ein Angebot von Rot-Weiß Essen bekommen, das er einfach nicht ablehnen konnte. Und Tim Meyer will das letzte Jahr seines Studiums für einen bestmöglichen Abschluss nutzen. Ist



Bestimmen künftig sportlichen Geschehens in Mintard (v.l.n.r.): Marco Guglielmi (sportliche Leitung), Dominik Lortz (Sportvorstand), Hakan Yalcinkaya (neuer Trainer der 1. Herren) und Roland Henrichs (sportliche Leitung).



oben rechts: Björn Reichert wird neuer Co-Trainer. Der ehemalige Mintarder Spieler hat den so genannten „Stallgeruch“.

doch klar, dass wir das mit einem lachenden und einem weinenden Auge sehen. Wir wünschen beiden nur das Beste.“

unten: Marco Brings (3. Von links) und Kapitän Mathias Lierhaus (rechts) werden auch in der kommenden Saison wichtige Stützen beim Landesligisten Blau-Weiß Mintard sein.

### Neues Trainerteam bei den 1. Herren

Mit Hakan Yalcinkaya und Björn Reichert konnte die sportliche Leitung aber für guten Ersatz sorgen. Roland Henrichs: „Hakan hat uns gleich vom ersten Statement an beeindruckt. Seine Vita und die vielen positiven Aussagen von Menschen, die ihn kennen und die mit ihm schon gearbeitet haben, rundeten das Bild von ihm ab. Dazu kommt seine gute Vernetzung im hochqualitativen Jugendbereich, die für uns am Ende noch Gold wert sein kann.“ Ihm zur Seite steht künftig Björn Reichert. Roland Henrichs kennt den neuen Co-Trainer noch aus gemeinsamen Tagen in der Ruhraue: „Das ist richtig, Björn hat früher bei uns in der Zweiten und Dritten gespielt. Da kommt also einer mit Mintarder Stallgeruch.“

### Dominik Lortz verstärkt das Team hinter dem Team

Das zweite wichtige Puzzlesteinchen ist Dominik Lortz. Der Ex-Geschäftsführer und -Jugendleiter von ETB Schwarz-Weiß Essen unterstützt den Landesligisten mit seinem Wissen, seiner



Kompetenz und seinem Netzwerk bei der weiteren Entwicklung des Vereins.

Lortz, der nach seinem freiwilligen Ausstieg beim ETB von vielen Vereinen umworben wurde, freut sich auf seine neue Aufgabe: „Der Verein hat in kürzester Zeit eine so große Strahlkraft entwickelt, dass es einfach spannend ist, für Blau-Weiß Mintard zu arbeiten. Wir wollen uns gerade im Jugendbereich qualitativ besser aufstellen und die Spieler für den Seniorenbereich schon frühzeitig auf ein höheres Niveau bringen.“

**hagebau** **FLIESEN+MARMOR**  
**HARBECKE**

...Ihr  
Fachhandel



Unsere Öffnungszeiten  
montags - freitags:  
7.00 - 18.00 Uhr  
samstags:  
8.00 - 14.00 Uhr  
sonntags Schautag:  
11.00 - 17.00 Uhr



**Besuchen Sie unsere Ausstellung für Keramik-Terrassenplatten 20 mm**

**Größte Auswahl im Ruhrgebiet**

**45478 MH-Hafen Weseler Str. 71**

**[www.harbecke.hagebau.de](http://www.harbecke.hagebau.de)**



Die 1. Damen der DJK Blau-Weiss Mintard wollen in der kommenden Saison ihre starken Leistungen bestätigen.

### Frauen wollen Top-Platzierung bestätigen

Die Mintarder Damen blicken ebenso auf eine sehr erfolgreiche Saison zurück. Als frisch gebackener Kreispokalsieger – das Team von Torsten Eichholz gewann kurz vor dem Start 4:2 gegen den SuS Niederbonsfeld und qualifizierte sich damit für den Niederrheinpokal – legte der Aufsteiger eine fulminante Serie hin und beendete die abgebrochene Saison als Tabellenführer. Nach sechs Siegen und nur einer Niederlage vornehmlich gegen Teams aus dem oberen Tabellendrittel standen die Damen völlig zu Recht ganz oben. Und dass, obwohl in fünf Partien die Feldspielerinnen Ronja Rauch und Anna Kledtke im Tor standen. Dass das

Ganze problemlos klappte, war ein großer Verdienst von Damen-Torwarttrainer Kai Hanysek.

Die „Aufsteigerinnen“ wollen ihre Top-Platzierung in der neuen Spielzeit bestätigen, daraus macht Torsten Eichholz gar keinen Hehl: „Die letzten anderthalb Jahre waren ja völlig unnormal. Keine Ahnung, welche Auswirkung das alles auf unserem Sport hat. Wir gehen die neue Saison mit großer Vorfreude an – endlich wieder Fußball spielen, endlich wieder Meisterschaft – und schauen dann mal, wo uns unser Weg hinführt.“

Frank Wälscher




**Osteopathie-Praxis Ratingen · Bo Pfeiffer**  
Wedauer Str. 6 · 40885 Ratingen  
Tel. 02102/5793179  
info@osteopathiepraxis-ratingen.de  
www.osteopathiepraxis-ratingen.de

**OSTEOPATHIE-PRAXIS**  
Ratingen · Bo Pfeiffer

Praxis für Osteopathie, Sport-Osteopathie und Kinder-Osteopathie

## Reitschule Zilles / Reiterhof Rossdelle



FAST 50 JAHRE TRADITION UND ERFAHRUNG

Unter der Voraussetzung, dass der Lockdown bis dahin wieder aufgehoben worden ist, bietet der staatlich geprüfte Meisterbetrieb in diesem Jahr wieder viele verschiedene Lehrgänge an. Alle Kurse finden natürlich unter Corona-Bedingungen statt. Hier die Ferienkurse für die Oster- und Sommerferien:

### OSTERFERIEN:

Montag, den 06. April bis Donnerstag, den 09. April 2021

### SOMMERFERIEN:

#### I. Kurs (1. Woche)

Montag, den 05. Juli bis Freitag, den 09. Juli 2021

#### II. Kurs (2. Woche)

Montag, den 12. Juli bis Freitag, den 16. Juli 2021

#### III. Kurs (5. Woche)

Montag, den 02. August bis Freitag, den 06. August 2021

#### IV. Kurs (6. Woche)

Montag, den 09. August bis Freitag, den 13. August 2021

**INFO: KURS II und III auch als MATCHBALL-Kurs von 10 bis 13 Uhr über die Stadt Ratingen buchbar!**

### Kursinhalte des CAMPS:

- jeden Tag wird unter Anleitung geritten
- tägliche Betreuung eines „eigenen“ Pflegepferdes
- Mithilfe bei der Fütterung der Pferde
- Vermittlung von Wissenswertem zum Thema Pferd und Reiten, praktisch veranschaulicht
- geführte Ausritte (wetterabhängig)
- mit den Pferden grasen gehen (wetterabhängig)
- Spiel und Spaß zwischendurch
- Abschluss mit einer Urkunde den Leistungen entsprechend
- Reitabzeichen 7,6,5 und 4 nach vorheriger Absprache - Termine werden dann bekannt gegeben
- Erwerb der neuen Reitabzeichen 10, 9 oder 8 nach vorheriger Absprache möglich.

Dann bieten wir Lehrgänge für Reitabzeichen 3,2 und 1 an. Bei Pferdewirtschaftsmeister und Bewegungstrainer (EM) Sven Zilles kann Bewegungstraining, Einzelunterricht in der Dressur und auch im Springen gebucht werden. Dies ist mit dem eigenem Pferd möglich wie mit einem Leihpferd von uns.



**Jeder kann bei uns reiten lernen, oder auch sein Pferd bei uns einstellen.**

Wir haben großzügige Einzelboxen, Paddockboxen, Weideflächen, Dressur-Platz, Springplatz, Führmaschine, Winterpaddocks und eine große Reithalle.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Das Reitschule ZILLES-Team

### Reitschule ZILLES

Kettwiger Str. 140 • 42579 Heiligenhaus  
T. 02056 - 25 78 78

E-Mail: szilles@reitschule-zilles.de  
www.reitschule-zilles.de